

Männedorf, im Januar 2015

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen für die herzliche Anteilnahme und Verbundenheit anlässlich des Heimanges von

Ida Schaniel-Grisch

7. 2. 1925 – 10. 12. 2014

Besonders danken möchten wir

- den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des APH Allmendhof, Männedorf für die liebevolle Betreuung.
- Herrn Pfarrer Ambros Schuler sowie dem Stephans-Chor Männedorf-Uetikon für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.
- für die schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen, hl. Messen, Grabschmuck, Geld- sowie Spenden an das APH Allmendhof und andere wohltätige Institutionen.
- allen, die ihr mit Freundlichkeit begegnet sind und sie geschätzt haben.

Die Trauerfamilien